

JOURNEE MONDIALE DE LA SCLERODERMIE

CHU LILLE – Hôpital Huriez – 29 juin 2024

Cette année encore, l'équipe du Pr Eric HACHULLA du CHU de Lille, s'est mobilisée pour nous proposer une rencontre patients/médecins qui s'est tenue le vendredi 28 juin, à l'Institut de Formation GERNEZ RIEUX. La rencontre était accessible en présentiel et en distanciel pour la plus grande satisfaction des personnes qui n'ont toujours la possibilité de se déplacer.

28 personnes étaient présentes sur place et 52 participaient à la rencontre en distanciel.

Les thématiques abordées lors de cet après-midi étaient les suivantes :

- ✓ « *Les actualités thérapeutiques sur la sclérodermie* », par le Pr Eric HACHULLA,
- ✓ « *Les essais thérapeutiques : Et pourquoi pas oui* », par le Dr Emmanuel LEDOULT,
- ✓ « *L'hypnose thérapeutique : Pour qui et pour quoi ?* », par le Dr Sandrine MORELL-DUBOIS,
- ✓ Séance de Questions/Réponses.

Un replay de cette rencontre est disponible à l'adresse suivante :

https://us06web.zoom.us/rec/share/vLO2ExbWJNr1kb2yV1x-9-I28EpHqIvZ82PqU9Km4auK477JZDnDfPtIPTV_YmMm.MHjMhb02_r33Nrxj_?startTime=1719573545000

Nous remercions vivement l'ensemble des équipes médicales qui donnent généreusement de leur temps pour partager avec nous leurs connaissances et répondre aux questions de tous les malades sclérodermiques.

Nathalie a fait la présentation de l'association à distance et Agnès était présente sur place pour accueillir les participants et répondre aux questions à l'issue de la rencontre.

Nathalie